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EXECUTION POLICY

ПОЛИТИКА ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ БРОКЕРСКИХ УСЛУГ
1. Introduction 
Введение
GFT Global Markets UK Limited is authorized and regulated by the Financial Services Authority and has a duty to treat its customers fairly.
Деятельность GFT Global Markets UK Limited уполномочена и регламентируется Управлением по финансовому регулированию и надзору (FSA), обязывающим предоставлять клиентам обслуживание на должном уровне.

The Execution Policy should be read in conjunction with our General Terms and as relevant to your account our Terms covering Spot FX, CFD and Spread Bet trading.
Политика предоставления брокерских услуг должна трактоваться в соответствии с нашими ОбщимиПоложениями, а применительно к Вашему счету, в соответствии с нашими Положениямиоб оказании брокерских услуг по сделкам с валютами на спот рынке Spot FX, контрактам на разницу (CFD) и финансовому беттингу(Spread Betting).
Please note that this Execution Policy itself does not form part of the agreement between you and us. If you wish to obtain further information, then please do not hesitate to contact us.
Обратите внимание, что сама по себе Политика предоставления брокерских услуг не является соглашением между нами и Вами. Более подробную информацию можно получить у наших специалистов.
2. Execution Services 

Исполнение услуг
GFTUK provides execution services in Spot FX, Contracts for Difference (“CFD”) and Spread Betting. These services are offered utilizing the following methods: 
GFTUK предоставляет услуги по исполнению торговых операций с валютами на спот рынке (Spot FX), контрактам на разницу (CFD) и финансовому беттингу (Spread Betting) при помощи:  
a) via the internet using either DealBook® 360 or DealBook® WEB or:

b) via mobile phone using DealBook® Mobile or DealBook® Mobile Basic or:

c) by telephone directly to our dealing desk

a) интернет, с использованием DealBook® 360 или DealBook® WEB, или

b) мобильной телефонной связи, с использованием DealBook® Mobile или DealBook® Mobile Basic, или

c) обычной телефонной связи, непосредственно обратившись в нашу сервисную службу

GFTUK is the principal to all trades and acts as the execution venue for all orders.
GFTUK является основным местом совершения всех торговых операций и исполнения ордеров.
3. Factors taken consideration 

Учитываемые факторы
GFTUK will take the following factors into consideration when executing orders on your behalf :
Исполнение Ваших ордеров будет осуществляться GFTUK с учетом следующих факторов: 

Price

Size

Costs

Speed and Likelihood of Execution

Type of trade
Цена
Объем сделки
Отчисления 
Скорость и вероятность совершения сделки
Тип торговой операции
4. Pricing 
Ценообразование
GFTUK views the relative importance of the price in the execution of a trade for a client as being high. (See 4 below for an explanation of our pricing polices).

Большое внимание при совершении торговых операций GFTUK уделяет вопросу ценообразования (Более подробные сведения о политике ценообразования приведены далее в п.4). 

The GFTUK fixed spreads for each instrument can be viewed in GFTUKs market information sheets for Spot FX, CFDs and Spread Betting on our website www.gftuk.com
Величины спредов, установленные GFTUK по каждому финансовому инструменту,представлены в соответсвующих спецификациях торговых условий для валютных операций на спот рынке (Spot FX), контрактов на разницу (CFD) и финансового беттинга (Spread Betting) на нашем веб-сайте: www.gftuk.com
4.1. Spot FX, CFD FX and Spread Bet FX 
Инструменты торговли иностранными валютами: спот рынок (Spot FX), контракты на разницу(CFD FX),  финансовый беттинг, (Spread Bet FX)
GFTUK’s prices are obtained via our parent company, Global Futures and Forex Ltd (“GFF”), who in turn determine it’s prices from its liquidity providers in the wholesale markets. A mid price is derived from these wholesale prices and then a fixed spread is added to the mid price to create a bid and offer price.
Модель ценообразования GFTUK предоставляется материнской компанией Global Futures and Forex Ltd («GFF»), которая, в свою очередь, устанавливает свои цены на основании котировок, получаемых от поставщиковликвидности на внутреннем рынке. Среднерыночная цена определяется на основании данных цен на внутреннем рынке, а затем к среднерыночной цене добавляется фиксированная величина спреда, которая определяет цены предложения и продажи.  
4.2. CFD and Spread Bet Indices 
Контракты на разницу (CFD) и финансвоый беттинг (Spread Betting) на биржевые индексы
GFTUK’s prices for cash and futures based indices are derived from the underlying futures exchange of the instrument. In the case of cash markets an adjustment called a fair value adjustment is made to take account of financing costs and anticipated dividends that will occur during the period between the maturity date of the cash index and the maturity date of the underlying future.

GFTUK определяет цены по фондовым и фьючерсным индексам, исходя из цен базисного инструмента на соответсвующем фьючерсном рынке. В случае с рынками реальных поставок, применяется поправка, именуемая поправкой реальнойстоимости, для учета затрат на предоставление кредита и дивидендов, выплата которых ожидается в период между датой поставки нафондовом рынкеи датой поставкибазисного фьючерса.

Where GFTUK continues to quote prices outside of the market hours of the underlying future, it creates its prices by taking into account such factors as the current prices of other worldwide indices and may be subject to restrictions in maximum size and increased spreads.

В тех случаях, когда GFTUK продолжает устанавливать цены после официального закрытия биржи, на которой котируется соответствующий базисный фьючерсный контракт, ценообразование происходит с учетом текущих котировок прочих мировых индексов, и может подлежать ограничению максимального объема сделкок и расширению величины спредов.

A mid price is derived from these prices and then a GFTUK fixed spread is added to the mid price to create a bid and offer price.

Среднерыночная цена формируется на основании данныхцен, а затем для формирования цен покупки и продажи к средней цене прибавляется величина спреда, установленная GFTUK.  
4.3. CFD and Spread Bet Commodities 
Контракты на разницу (CFD) и финансовый беттинг (Spread Betting) на товары
GFTUK derives its prices for commodities instruments from the underlying futures prices to which they relate except for spot markets where a fair value adjustment is made to take into account financing costs that will occur during the period between the maturity date of the spot commodity and the maturity date its underlying future.
GFTUK устанавливает цены на товарные инструменты исходя из цен на соответствующие базисные фьючерсные контракты, за исключением спотрынков, где применяется поправка реальной стоимости для учета затрат на финансированиев в период между датой поставки на сырьевом рынке и датой поставки базисного фьючерса. 
A mid price is derived from these prices and then a GFTUK fixed spread is added to the mid price to create a bid and offer price.

Среднерыночная цена формируется на основании данныхцен, а затем для формирования цен покупки и продажи к средней цене прибавляется величина спреда, установленная в GFTUK .

4.4. CFD and Spread Bet Bonds 
Контракты на разницу (CFD) и финансовый беттинг на облигации
GFTUK derives its prices for Bonds instruments from the underlying futures prices to which they relate

GFTUK устанавливает цены на инструменты, в основе которых лежат облигации, исходя из цен на соответствующе базисные фьючерсные контракты. 

A mid price is derived from these prices and then a GFTUK fixed spread is added to the mid price to create a bid and offer price.
Среднерыночная цена формируется на основании данных котировок, а затем фиксированная в GFTUK величина спредаприбавляется к средней цене для формирования цены покупки и продажи.

4.5. CFD and Spread Bet Interest Rates 

Контракты на разницу (CFD) и финансовый беттинг(Spread Betting) на процентные ставки
GFTUK derives its prices for Interest Rate instruments from the underlying futures prices to which they relate 
GFTUK устанавливает цены на инструменты, в основе которых лежат процентные ставки исходя из цен на соответствующие базисные фьючерсные контракты. 

A mid price is derived from these prices and then a GFTUK fixed spread is added to the mid price to create a bid and offer price.

Среднерыночная цена формируется на основании данных цен, а затем для формирования цены покупки и продажи к среднерыночной цене прибавляется величина спреда, установленная в GFTUK .

4.6. CFD and Spread Bet Equities 
Контракты на разницу (CFD) и финансовый беттинг (Spread Betting) на акции
GFTUK derives its prices from one or more data sources that reflect the underlying exchanges prices. Where this data in unavailable, GFTUK will base its prices on the last traded price of the underlying instrument. In the case of Spread Betting GFTUKs fixed spread will be added the derived bid and offer prices.

GFTUK устанавливает цены на инструменты, в основе которых лежат акции исходя из одного или нескольких информационных источников, отражающихцены базисного инструмента на соответсвующем фондовом рынке.. Когда своевременная поставка соответствующих котировок с рынков по каким-то причинам невозможна, GFTUK будет исходить из последней полученной торговой котировки базисного инструмента.В случае финансового беттинга (Spread Betting), величина спреда, фиксированная в GFTUK, будет прибавляться к установленной цене покупки и продажи. 

5. Size 
Объем сделки
GFTUK views the relative importance of size as high. GFTUK sets a minimum and maximum size for instruments that it trades. These can be viewed in GFTUKs market information sheets for CFDs and Spread Betting on our website www.gftuk.com. For CFD and Spread Betting of Equities, maximum trade or bet sizes will vary from equity to equity, according to underlying liquidity and, in the case of UK shares, “Normal Market Size”.
Большое внимание при совершении торговых операций GFTUK уделяет объему сделки, устанавливая ее минимальный и максимальный размерпо торгуемым финансовым инструментам. Данные ограниченияуказаны в в спецификациях условий торговли GFTUK для контрактов на разницу(CFD) и финансовогобеттинга (Spread Betting) на нашем веб-сайте: www.gftuk.com. Для контрактов на разницу и финансового беттинга на акции, максимальный объем сделки может варьироваться для каждой акции в зависимости от ликвидности базисного инструментаи, в случае с британскими акциями, «показателем нормального рыночного размера». 

6. Costs Отчисления
GFTUK may charge the following types of costs: 
GFTUK имеет право взимать следующие сборы: 
6.1. GFT Fixed Spreads 
Фиксированные спреды GFT
These are detailed in the GFTUK market information sheets.
Подробная информация приведена в спецификациях условий торговли GFTUK.
6.2.  Commissions 
Комиссии
These may be charged on the opening and closing of a position.
Комиссии могут взиматься при открытии и закрытии позиции.
6.3. Financing Charges 
Плата за предоставление кредита

These will be generally be charged on long rolling spot positions and long Equity CFD positions and represent the interest cost of holding the position. If the position is short position a credit will normally be applied to your account.
Данная плата, как правило, взимается в случае длинных ролл-спот позиций и длинных позиций по контрактам на разницу на акции, и представляет собой выплату определенного процента за сохранение позиции. При выставлении короткой позиции, напротив, на Ваш счет будут зачислены средствав размере определенного процента. 
6.4. Guaranteed Stop Loss premiums 
Гарантированный стоп-лосс (stop-loss)
A charge will be applied by adjusting the trade price whenever a guaranteed stop loss is utilised. The amount of the charged can be viewed in GFTUKs market information sheets for Spot FX, CFDs and Spread Betting on our website www.gftuk.com.
Всякий раз при активации возможности гарантированного стоп-лосса будет взиматься плата, посредством изменения величины торговой цены. Размеры отчислений установлены в спецификациях условий торговли GFTUK для валютного спот рынка (Spot FX), контрактов на разницу (CFD) и финансового беттинга (Spread Betting), которые Вы можете найти на нашем веб-сайте: www.gftuk.com.

7. Speed and Likelihood of Execution 
Скорость и вероятность исполнения 
GFTUK considers this to be of high importance and provides multiple methods of execution to automate execution. However, there may be circumstances such as unusual or volatile market conditions or size of your order which may result in your order being manually priced by our dealing desk. This may cause a delay in processing your order which may affect the price at which your order may be executed.

Большое внимание при совершении торговых операций GFTUK уделяет скорости и вероятности исполнения ордеров, предоставляя многочисленные способы их исполнения, включая автоматическое исполение ордеров. Однако, в некоторых случаях, например, в условиях труднопрогнозируемой или нестабильной рыночной коньюктуры, или в случае выставления ордера большого объема, Ваш ордер может быть направлен в наш дилинговый центр для исполнения в ручном режиме, что может стать причиной задержки исполнения ордера, и повлиять на итоговую цену, по которой Ваш ордер будет исполнен.
8. Type of trade 
Тип торговой операции
The type of trade, including whether it is a stop loss, limit or opening order, can be an important factor of execution where it might determine whether it is priced and executed manually rather than automatically.

Тип торговой операции, в том числе тип ордера: стоп-ордер,, лимитный или рыночныйордер, может иметь сущетсвенное значение в проведении торговой сделки, поскольку может определять, в каком режиме будет исполняться сделка: ручном иили автоматическом. 

9. Specific Instructions 
Особые распоряжения

If GFTUK is given specific trade instructions from a client, those instructions will take priority over other determinants as set out in this Execution Policy. Where such instructions are not comprehensive, then for those parts not covered the firm will follow the Policy as required for executing the trade. In general, however, the firm will still exercise its judgment in balancing the various execution factors in order to obtain the most advantageous outcome for the client on a consistent basis.
В случае, когда клиент дает GFTUK особые торговые распоряжения, такие распоряжения должны иметь преимущественную силу по отношению к другим определяющим факторам, указанным в настоящей Политике предоставления брокерских услуг. В случае возникновения каких-либо вопросов, разрешение которых не обуславливается выданными распоряжениями, подобные вопросы должны разрешаться в соответствии с Политикой предоставления брокерских услуг. Тем не менее, с целью установления наиболее выгодного для клиента способа проведения сделки на основе единообразных принципов, при исполнении распоряжений GFTUK будет учитывать баланс тех или иных факторов, оказывающих влияние на успешное проведение сделки.

Where execution under special instructions from a client results in the firm having to use a different process than that specified in this policy, the firm may pass on to the client any direct costs incurred, but only where such charges are first discussed and agreed with the client.
Если действия по особым распоряжениям клиента влекут за собой необходимость в использовании способов проведения сделок отличных от указанных в настоящей Политике предоставления брокерских услуг, GFTUK имеет право отнести все соответствующие прямые издержки на счет клиента, при условии их предварительного согласования и утверждения клиентом.

In following special instructions as a priority over the usual approach to execution as defined by this Execution Policy, the firm will take into account the respective client's experience and knowledge of the relevant markets when discussing those instructions with the client.
В случае, когда GFTUK действует по особым распоряжениям клиента, имеющим первостепенное значение в отношении обычного порядка оказания брокерских услуг, согласно условиям настоящей Политики оказания брокерских услуг, GFTUK будет принимать во внимание соответствующий опыт клиента и его знание соответствующих рынков при обсуждении с ним таких распоряжений.  

10. Review of this Policy 

Пересмотр Политики
This policy will be regularly reviewed by senior management to identify any inadequacies and to ensure that GFTUK achieves execution on a consistent basis in relation to this policy.

Настоящая Политика оказания брокерских услуг будет регулярно пересматриваться руководством GFTUK с целью поиска и устранения каких-либо несоответствий, что позволит гарантировать клиентам исполнение их ордеров на основе единообразных принципов. 
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